

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

### PRATER-AUSSTELLUNG

## Wo sich die Wiener erholen

Mit 7. April 1766 überließ Joseph II. das bis dahin kaiserliche Jagdgebiet Prater der breiten Öffentlichkeit. Anlässlich des 250. Jahrestages dieses Ereignisses richtet das Wien Museum am Karlsplatz den Fokus auf die abwechslungsreiche Pratergeschichte, denn mit der „Praterregulierung“ im Vorfeld der Weltausstellung 1873 begann die eigentliche Blütezeit des Wiener Praters. Die Ausstellung „In den Prater! Wiener Vergnügungen seit 1766“ ist ab 10.3. zu sehen. [www.wienmuseum.at](http://www.wienmuseum.at)



**ERLEBNIS | Besuch im Prater beim Watschenmann anno 1955.**